



INFORMATIONEN FÜR ALLE GEMEINDEBÜRGER

Amtliche Mitteilung!

Zugestellt durch Post.at

Einladung zur Blumenschmuck-Siegerehrung

Liebe Freunde des Blumenschmucks!

Wie jedes Jahr beenden wir um diese Zeit offiziell die Blumenschmuckaktion des Vorjahres mit einer Ehrung der Preisträger. Sie findet heuer am

Mittwoch, 26. März 2008, mit Beginn um 19.30 Uhr
im Gasthaus Brunnbauer

statt. Wir möchten die Preisträger und alle Blumenfreunde dazu herzlich einladen. Nicht nur Frauen sondern ebenso Männer sind dazu willkommen. Nehmt auch Freunde und Bekannte mit. Denn es geht um die Preisverleihung und wir bieten Ihnen wieder einen aktuellen Fachvortrag des Gärtnermeisters **Alfred Penninger** mit schönen Blumenbildern an. Natürlich werden auch die Bilder, die im Vorjahr bei und nach der Bewertung gemacht wurden, hergezeigt. Und schließlich wollen wir Sie alle dazu motivieren, auch im heurigen Jahr wieder einiges in den Blumenschmuck zu investieren nach dem Motto „**Lasst es blühen – bringt Farben ins Leben**“. Es gibt für die Teilnehmer als kleine Überraschung einige Sachpreise zu gewinnen.



Wir gratulieren **Frau Marianne Wimmer** aus Leittrachstetten und **Frau Maria Binder** aus Miesenberg sehr herzlich. Sie haben bei der Bezirkswertung jeweils einen Bezirkssieg in der Sparte „Bauernhaus“ und „Wohnhaus“ errungen. Die Siegerehrung fand am 5. März im Gasthaus Danzer in Aspach statt.



Das Siegerhaus von Frau Maria Binder stellvertretende für alle, die sich an der Aktion beteiligten

Wichtige Einladung an alle!

Als Obmann des Umweltausschusses der Gemeinde möchte ich jeden Gemeindegänger/jede Gemeindegängerin, der/die Wert auf eine saubere Umwelt legt, einladen, sich an unserer Flursäuberungsaktion „Hui statt Pfui“ zu beteiligen. Diese Aktion wird vom Bezirksabfallverband Braunau unterstützt. Besonders möchte ich auch an alle Vereinsobmänner/frauen appellieren, sich an dieser Aktion, von der letztlich jeder profitiert, zu beteiligen. „Mitmachen statt zuschauen“ heißt die Devise!

Auch die Volksschüler machen mit. Sie sammeln am **Freitag, 4. April** vormittags von 09.30 bis 11.30 Uhr weggeworfenen Unrat ein.



Die Erwachsenen sind am Nachmittag dran. Die Sammelaktion beginnt am Freitag, 4. April um 14 Uhr und dauert bis 17 Uhr.

Wir fahren wichtige Wege und Straßen ab. Sammelfahrzeuge, die uns mit begleiten, werden zur Verfügung gestellt. Jeder Sammler/jede Sammlerin erhält kostenlose Handschuhe sowie einen Sammelsack.

Ich freue mich jetzt schon auf eine zahlreiche Beteiligung.

Obmann Josef Pieringer

Berufsausbildung für erwerbsgeminderte Jugendliche

Die Volkshilfe Basar GmbH bietet **körperbehinderten Jugendlichen in ganz OÖ** die Möglichkeit, in ausgewählten Betrieben, in der Nähe des Wohnortes, eine Lehrausbildung zu absolvieren. Die Auswahl der Lehrberufe erfolgt nach den Interessen und Möglichkeiten der TeilnehmerInnen.

Bei der Berufsausbildung handelt es sich um eine **Ausbildung nach dem dualen Ausbildungssystem**, d.h. theoretische Ausbildung in der Berufsschule, praktische Ausbildung in einem Partnerbetrieb in Nähe des Wohnortes der TeilnehmerInnen.

Sozialpädagogische Betreuung, Organisation und Verwaltung erfolgen durch die MitarbeiterInnen der Volkshilfe Basar GmbH. Die Betreuung schließt nicht nur alle Belange des Ausbildungsverhältnisses mit ein, sondern beschäftigt sich auch mit der Lebenssituation der Jugendlichen.

Jährlich 10 freie Lehrstellen für körperbehinderte Jugendliche
(Terminvereinbarung: 0676/ 873 463 36)

Ziele der Ausbildung:

Lehrabschluss und damit FacharbeiterInnenqualifikation, Integration, Vermittlung in ein dauerhaftes Dienstverhältnis.

Voraussetzung für die Teilnahme:

Alter zwischen 15 und 23 Jahre, mind. 50 %ige körperliche Erwerbsminderung (erhöhte Familienbeihilfe), positiver Pflichtschulabschluss, die Fähigkeit den Anforderungen einer dualen Ausbildung gerecht zu werden.

Volkshilfe Basar GmbH BABJ, 440 Steyr, Seitenstettnerstraße 15



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

OBERÖSTERREICH

Der Blutspendedienst vom **Roten Kreuz** für OÖ lädt Sie herzlich ein zur

BLUTSPENDEAKTION

der Gemeinde HÖHNHART

Freitag,

28. März 2008

von 15:30 - 20:30 Uhr

Volksschule

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Blut spenden können alle gesunden Personen im **Alter zwischen 18 und 65 Jahren** im **Abstand von 8 Wochen**. Der vor der Blutspende auszufüllende Gesundheitsfragebogen und das anschließende vertrauliche Gespräch mit unserem Arzt dienen sowohl der **Sicherheit unserer Blutprodukte**, als auch der **Sicherheit der Blutspender**. Bitte bringen Sie einen **amtlichen Lichtbildausweis** oder Ihren **Blutspendeausweis** zur Blutspende mit. Den Laborbefund erhalten Sie ca. 8 Wochen später zugeschickt, somit wird die Blutspende für Sie auch zu einer kleinen Gesundheitskontrolle.

Sie sollten in den **letzten 3-4 Stunden vor** der Blutspende **zumindest eine kleine Mahlzeit** und **ausreichend Flüssigkeit** zu sich nehmen und nach der Blutspende **körperliche Anstrengungen vermeiden**.

Sie dürfen nicht Blut spenden, wenn Folgendes zutrifft:

- Einnahme von Blutdruckmedikamenten
 - „Fieberblase“
 - offene Wunde, frische Verletzung
 - akute Allergie
 - Krankenstand und Kur
- In den letzten 48 Stunden:**
- Eine Impfung mit Totimpfstoff z.B. FSME, Influenza, Diphtherie, Tetanus, Polio, Meningokokken, Hepatitis-A/-B, etc.
- In den letzten 3 Tagen:**
- Desensibilisierungsbehandlung (Allergien)
- In den letzten 7 Tagen:**
- Zahnbehandlung
 - Zahnsteinentfernen
- In den letzten 4 Wochen:**
- Infektionskrankheiten (Grippaler Infekt, Darminfektion, bzw. Durchfall, etc.)
 - Eine Impfung mit Lebendimpfstoff, z.B. Masern, Mumps, Röteln, Schluckimpfung, BCG, etc.
 - Zeckenbiss
 - Einnahme von Antibiotika, Schmerzmittel
- In den letzten 4 Monaten:**
- Piercen, Tätowieren, Ohrstechen, Akupunktur außerhalb der Arztpraxis
 - Magenspiegelung, Darmspiegelung
 - Kontakt mit HIV, Hepatitis-B, -C
- In den letzten 6 Monaten:**
- Aufenthalt in Malariagebieten

Für Fragen steht Ihnen die Blutzentrale Linz unter der kostenlosen

Blutspende-Hotline: 0800 / 190 190 bzw. die **e-mail Adresse office@blutz.o.redcross.or.at** zur Verfügung. Weitere Blutspendetermine können Sie in Tageszeitungen sowie im **Internet** unter www.o.rotekreuz.at erfahren.

Bitte kommen Sie Blut spenden, denn nur mit **Ihrer Blutspende** können wir alle OÖ Krankenhäuser mit genügend lebensrettenden Blutkonserven versorgen.

Spende Blut – Rette Leben!

Der Gemeindefacharzt:


 Dr. von Boetticher Wolfram
 Arzt für Allgemeinmedizin
 984312 | 5251 Höhnhart 16

Der Bürgermeister:

RE/MAX[®] Innova

Einladung zum Immobilienabend

60 Minuten Information mit RE/MAX

**Was ist meine Immobilie tatsächlich Wert?
Was ist beim Kauf bzw. Verkauf einer Immobilie zu beachten?**

Donnerstag 03.04.2008 19:00 Uhr

Anmeldung bis zum 02.04.2008 unter 07722 / 22137 oder E-Mail: office@remax-innova.at

Gasthof Hotel Danzer
Höhnharter Straße 19
5252 Aspach

Programmpunkte

Begrüßung

Ing. Christian Haidinger MBA RE/MAX Innova

RE/MAX International, National, Lokal

Ing. Christian Haidinger MBA RE/MAX Innova

Kaufvertrags- und Treuhandabwicklung

Bgmst. Rechtsanwalt Dr. Karl Mandl

Was leistet der Immobilienprofi im Verkauf

Martin Rachbauer



Martin Rachbauer
0664 1210021



RE/MAX[®] Innova

als Sponsor beim Osterball der Martgemeinde Aspach mit 5 Ballonfahrten